
放下手机演讲稿(优质9篇)
演讲属于现实活动范畴。它是演讲家通过对社会现实的判断
和评价，直接向广大听众公开陈述自己主张和看法的现实活
动。演讲稿对于我们是非常有帮助的，可是应该怎么写演讲
稿呢？下面是小编为大家整理的演讲稿，欢迎大家分享阅读。

放下手机演讲稿篇一

大家好!

我们每个人长大后都会遇到大大小小的挫折，这对我们来说
是正常的。毕竟，在成长的道路上有很多挫折。

记得初一刚进校的时候，遇到了很大的问题。我的数学一直
在这里徘徊超过60分，我从来没有过90分。但过了一段时间，
我开始变得非常努力，在家里做话题，做，我明白真相，遇
到困难并不可怕，但我们面对挫折坚定，坚持，不能因为遇
到它开始害怕，这样，长大会一事无成，遇到困难退缩。

努力终于没有白费了。我在考试中遇到了同样的问题，所以
我很容易做到。毕竟，我是一个经历过挫折的人。在成长的
道路上不可能没有挫折，但正是因为挫折，我们才会变得强
大。

还有一次，我和父母去野餐，我负责点火。于是，我想出了
钻木取火的方法。我的力量可能不够大，但只要我用尽了，
我就能成功。于是，我先拿了一根很粗的树枝，钻啊，钻啊，
过了一会儿，便有了烟，但还没有火。我继续努力钻，渐渐
有了火焰，成功了！大火烧在树桩上，这时，终于可以做饭
了。

因此，我们如何才能在成长的过程中不遇到挫折，但我们应
该正确面对它，用自己的'大脑来解决它。生活中有很多挫折。



正是因为挫折，我们才有了改进的空间，让我们变得更强大。
我一直相信这个道理。在成长的道路上有很多挫折。

放下手机演讲稿篇二

大家好!

成功更多的取决于毅力。即使你、实践和创新，如果你不坚
持下去，半途而废，你最终也一无所获。

我从四岁开始学弹钢琴，直到现在还没有停止。六年级的时
候，因为是初中，面对即将毕业的压力，学习特别紧张。我
妈曾经想帮我停钢琴，但是我拒绝了。我觉得弹钢琴虽然会
花很多时间，确实会对我的学习产生一定的.影响，但是会给
我更多的乐趣。我每天花一个小时弹钢琴，可以让我合理规
划时间，每天都有足够的感觉。钢琴是给自己弹的，有时候
心情无聊，弹钢琴，听悠扬的曲调，心情自然会舒服很多。

现在，我已经通过了钢琴10级考试，我通常会参加很多大型
比赛。对我影响最大的是去年的比赛。因为我通过了10级，
我被安排在青年组，这意味着和我竞争的球员基本上比我大，
这也给我的比赛增加了很大的压力。

也许是因为我以前有很多舞台经验。在等候区，我一点也不
紧张。我和工作人员谈笑风生。一个男孩出现在我面前。他
大约比我大三四岁。一开始我没怎么注意他，但直到他上台
演奏，我才发现他和我演奏了同一首歌，这让我立刻紧张起
来。果然，最后的结果是他是第三个，我是第四个，我们同
时进入了决赛。

回到家后，我也很不情愿。我下定决心在决赛中超越他。在
接下来的一个多月里，我每天弹钢琴，努力一天比一天弹得
更好。我听了无数遍原著教材，努力工作得到了回报。一个
月后，我接近原著，我自然在决赛中超越了那个男孩。在这



一个多月里，我真的想过放弃，害怕努力没有回报，但决赛
的结果告诉我：有毅力，毅力，你可以成功！

人生是一段漫长而曲折的旅程。你可能不幸，就像一个人走
进无尽的沙漠，但只要你能坚持下去，你很可能会走出沙漠
并取得成功。因此，成功取决于毅力！

放下手机演讲稿篇三

坚持和放弃，自古是一对反义词，前者常常促成成功，后者
往往带来失败。被深埋地下的种子只有坚持冲破泥土，才能
见到美丽的阳光;被母鹰推下悬崖的雏鹰只有不断扑腾翅膀，
才能获得重生;被失败挫折屡屡打击的人只有不放弃自己的信
念，才有可能成功。

科学家是这样，许许多多的体坛健将也用行动阐述了这个道
理：因为有刘长春的坚持，才向世人展示了一个人的奥运;因
为有许海峰的坚持，才实现了国人奥运奖牌零的突破的梦想;
因为有邓亚萍的坚持，才使他自己登上了奥运赛场为国争光;
因为有女排姑娘的坚持，才使中国女排又一次为国争光……
坚持是人生道路上的推力，是化解一切困难和挫折的药剂，
带着坚持上路，路上的一切阻挡我们的东西，都会在顷刻间
灰飞烟灭。

让我们把目光聚焦在我们熟悉的校园，我们不难发现，坚持
的身影无处不在。每天清晨，伴着黎明的第一缕朝阳，值周
老师们已早早守候在学校大门口，迎接着我们的到来，组织
我们有序入校;中午，当我们急匆匆地冲出校园，奔向家里时，
护学岗的老师仍坚守在自己的工作岗位上，目送着我们平安
回家;夜幕降临时，喧闹了一天的校园趋于平静时，初三培优
班、标准班、提高班的老师仍奋战在三尺讲台上，耐心而细
致地、无怨无悔地给同学们辅导功课。正是这一份份兢兢业
业的付出和对工作精益求精的坚持，才有了我们二中不断刷
新的中考成绩，才成就了二中今日的辉煌。



大家还记得今年阜康的第一场雪吗?那一天我们初二、初三的
同学们没有在教室里安心上课，也没有在家享受初雪的乐趣，
而是在进行义务植树劳动。同学们顶着风雪，却没有一个人
抱怨，大家都在竭尽全力的坚持完成自己的劳动任务。最终，
完成任务的我们笑着跑着回到了教室。正是坚持，让我们心
中没有感到疲劳，也正是坚持，让我们成功地挑战了自我。

如今我们已经步入初三，每天早出晚归，努力学习到深夜;老
师们也和我们一样，每天为我们的学习而辛勤忙碌着。有的
同学觉得压力太大，但有压力不是很正常吗?没有压力的人只
能是一具躯壳。凡事贵在坚持，难在坚持，成也在坚持。坚
持的魅力就在于我们愿化其为利刃，一路披荆斩棘，登上山
峰顶端，最终才能真正体会到“一览众山小”的欣喜。

同学们，当困难绊住你成功的脚步的时候;当失败挫伤你进取
雄心的时候;当负担压得你喘不过气的时候，不要退缩，不要
放弃，一定要坚持下去。我相信只要我们坚持不懈，我们就
一定能战胜中考!我们就一定会把最美的风景带到山顶，把最
灿烂的笑容留到六月!

放下手机演讲稿篇四

大家晚上好，我是来自理4班的谭威，我演讲的题目是《永不
放弃》

作为普通班的一员，我很清楚，学习精神的重要性，在初入理
（4）班时，我迷茫、颓废、无奈，何去何从自己都不知道，
一个又一个的问题，如蔓藤一般的交织在我脑海中，我仿佛
感觉，在高中阶段中，与成功是无缘了；但心中却依然幻想
着，或许以后步入大学，或进入社会，会有一些偶遇可以让
我站到更高的平台上，我想在许多人心中，也是这样幻想的
吧！不过，我想说，这样的人生是不现实的，这种想法也是
毫无根据的。



我的心时时都在燃烧，我不甘心，我现在确实是呆在普通班，
但我绝不甘心一辈子戴着普通的帽子，绝不甘心做一个落伍
者，我相信普通班中的每一个成员都不会甘心，我们还有许
多未完成的理想，还有许多的真理等着我们去探寻，我们只
是缺乏耐心、缺乏毅力，但耐心可以培养，毅力也可以磨练。
因此，我们，应该精神饱满的面对每一天，让自信的笑容永
远绽放。

高尔基是前苏联伟大的无产阶级作家，他早年丧父，11岁开
始独立谋生，面对当时社会上残酷、不平等的现实，他不畏
艰辛，在繁重劳动期间，勤奋自学不息，他笔下的《海燕》
中，那句“让暴风雨来的更猛烈些吧”，更是充分的体现了
他那种对生活自强不息的精神。其实不管是在学习中还是在
生活中，我们都应该如此，为了自己，为了目标，不抛弃，
不放弃。只要坚持、坚持、再坚持，风雨之后一定有彩虹！

同学们，请坚信：不管曾经怎么样，现在如何，我们都无须
去理会，我们只要从现在做起，从这一刻做起，我们一样能
够做到他人所做不到的事情，我们照样能够创造奇迹。身处
普通班的我们，只要信心不倒，精神不灭，执着向前，我们
一样可以创造奇迹，放射光芒，铸就辉煌！

谢谢大家，我的演讲完毕。

放下手机演讲稿篇五

“上帝为我们关上一扇门，就会为我们开启一扇窗”，这是
许多人都喜欢的话。这句话告诉我们，有得必有失，有失必
有得。所谓“鱼和熊掌不可兼得”是舍弃鱼，还是舍弃熊掌，
一切都由自己去决定。我们应该明白自己所选择的，明白自
己所需要放弃的，只有这样，才不会发生得不偿失的情况。

曾经看过这样一则小故事：



没错，人生本来就需要放弃。但放弃并不是指一昧地放弃所
有事物，而是恰到好处地放弃。其实，放弃也是一种选择，
放弃是为了下一次的成功。俗话说“退一步，海阔天空”我
们应该懂得放弃的真正含义，这样，才能更好的进取，作出
更好的选择。

也许，你会认为，放弃就是脆弱的一种体现。的确，在某种
层次，某些事情上，放弃就是懦弱、胆怯。但有的时候，放
弃并不是一种胆怯、自卑、自暴自弃的表现，更不是陷入困
境时渴望得到的解脱，而是，在冷静思考和分析后做出的选
择。

在一篇文章里写道：

放弃是一种勇气，但放弃决不是对自己的背叛，放弃自私，
放弃虚伪，你就会变得高尚，你生活的天堂将是晴空万里。
放弃一段飘渺的感情，你就会变得塌实，如释重负。

是的，我们应该学会放弃，学会选择放弃。放弃，不是退避，
而是一种储蓄，储蓄更大的力量。放弃那些不切实际的幻想，
放弃盲目的欲望，放弃所有应该放弃的东西，就会获得更多，
拥有更多。

每一天都有新的体验，或喜或悲，都要放弃从前，迈向新的
一天。不管昨天拥有的是晴朗还是乌云，我们都要学会放弃。
只有这样，才会拥有更好的心情去迎接新一轮的挑战，迎接
第二天的太阳。只要我们抱着乐观的心态，失去，也会变得
可爱，放弃，也是明智的选择。

放下手机演讲稿篇六

大家好!

那是一个风和日丽的天，我和小伙伴们在欢快的玩游戏。玩



了一会儿，便觉得枯燥无味了，没有新意了。一个小伙伴们
一语点破，说去爬山，我们一致赞同。

我们便马不停蹄地来到一座山丘下。把头缓缓抬上，只见全
都是茂盛的树木，最顶端却是那么的可望而不可及。

一开始，路是平稳的，一点儿也不陡峭，我们就迅速地跑上
去，顺利的到达了整座山丘的五分之一处，离山顶却还有六
十米。我们朝前望去，看到了一处虽然只有三米高却是垂直
在地面上的悬崖，我想退缩了。小伙伴们马上跑过去抓住那
藤条，靠手和脚的力量一举跳了上去。我看的目瞪口呆了，
我慢吞吞地走到悬崖前，却迟迟不肯上去。我哥哥见到我的
迟疑样，便马上鼓励我：“弟弟，你要相信——退缩就代表
失败，坚持就代表成功。”我只好也抓住那粗壮的藤条，先
拔了拔，确定好不会断掉后，一只脚提上去落在唯一一处落
脚点。另一只手按向峭壁，另一只脚用力向地面按去，奋力
一跳，终于艰难的跳到了上面，我的害怕一下子荡然无存，
取代的只有轻松和快乐。

我们又向山顶跑去，过了一段时间，离山顶只有十米了。但
呈现在我们面前的尽然是有十米之高的陡峭悬崖，连大一点
的小伙伴都有些惊慌了，我心中更是没了底，只想着怎么样
才能说服小伙伴不爬了，回去吧。

他们却鼓起勇气，踏着仅有的几块凹凸地方一个接着一个往
上爬，只有我一个人傻傻地站在原地一动不动。我靠着一棵
树哆哆嗦嗦，情不自禁地睡着了，醒来时却发现他们都在山
顶了，正等着我攀上去。我犹豫不决，心中却闪过一句话：
只要努力，就能成功。

我马上踏着峭壁的凹凸的地方，紧紧抓住峭壁的藤条，缓缓
爬到了离山顶还有五米处;我拉住上面的藤条，脚在向上踩，
发现竟然没有向内凹进去的地方，我顿时慌了，狠命拉住救
命的藤条，环顾四周，好不容易才发现一处空地，就马上踏



了上去。我的手磨破了，整只手像鲜血一样红。我继续向上
爬，四米，三米，两米，一米!我终于爬上了山丘的巅峰。

挫折就像一块巨大的基石，铺就我们人生的道路。只要带着
挫折上路，人生的道路就一定会很平坦。

谢谢大家!

放下手机演讲稿篇七

人生就像一场旅途，下一步甚或是每一步都要踏实，人生是
不断发展的。但我们前进的道路是曲折的。没有人能够一步
登天，每一个成功的人在成功之前都走了一段路，流下了许
多的含税，我们此刻也是一样，我们正一步一步地走向高考，
这个过程需要我们不断的努力，才能到达成功的彼岸。

我们经历了高考失败后的失意，我们又在这里追寻着自己的
梦想。在这里，我们经过一次次考试，当成绩出来后，有人
欢喜有人愁。我们曾经信誓旦旦的说要好好学习，但成绩出
来却不尽人意。不是因为我们太差，而是因为我们不够努力。
课堂上人心两地，课后忘却学习。你的付出总与回报成正比
的。一寸光阴一寸金，时间过去后，你无法再让它回头。
《钢铁是怎样炼成的》中有这样一句话：人的一生应该这样
度过，当他回首往事时，不因虚度年华而悔恨，也不因碌碌
无为而羞耻。人的价值只有不断的.努力，在不断的想着梦想
前进才能得到体现。

不要怯懦，不要卑微。要始终相信我能。相信自己是独一无
二的。不要被现实所束缚。要大胆的去尝试，勇敢的去突破。
学习也是一样，要注意平时的积累，积累的多了，才能实现
质的飞跃。我们要相信自己，如果你认为自己不行，那么每
一种假设都会将你困在原地，然而相信自己，那么你就会成
功。我们要珍惜现在，过去的已经过去，未来还没有到来。
我们能够高三文4班…把握的只有现在。空有愿望不会让你成



功，但是紧紧抓住现在，马上行动起来，可以帮助你实现你
的梦想。

在学习的道路上，会有各种各样的挫折阻挡着我们。需要我
们去坚强的面对。巴尔扎克在自己的手杖上写着：我能战胜
一切挫折。也正是因为这种坚强的信念，使他的作品名垂青
史。我们此时如同大海里的帆船，总会有起起伏伏，总会遇
到风浪的打击。面对学习中不可避免的挫折，我们该如何觉
着，答案早已写好。回想，上次我们从挫折中走过，正是它
给予我力量，激励我们不断前行。

我们一次次跌倒，一次次失败，一次次的总结，一次次的努
力。最终，我们会捧着泪水和汗水换来的成功。

放下手机演讲稿篇八

大家好！

它，没有睡莲那样妖艳，婀娜多姿，没有海紫苑那样柔软，
没有罗姿兰那样芳香。因为它的平凡，所以遭到了很多人的
轻视与唾弃，但它一直没有放弃，最后它赢得了别人的尊重
与欣赏。

它生长在很不起眼的小角落里。有一次我因为考试失利，老
师对我非常失望，同学们疏远了我，这使我非常伤心，我感
觉自己什么都没有了，我甚至想用死来结束这一切，我没有
勇气面对这一切，我躲到了一个角落里哭，，在我差眼泪的
时候，我看到了他，它身上的叶子全都枯黄了，可知它有多
久没有吸收到养分了，它的生命就要结束了，可是，它似乎
不屈服，它在抗议，它的根在拼命地往外伸展，渴望得到一
点点的阳光与水，一直都没有放弃向外伸展。

我呆呆地望着它，突然间，我明白：我现在就如同它一样，
遭遇到了人生的挫折，我也应该像它一样，不堕落，我应该



坚强的面对这一切，于是我起身，挥掉裤子上的泥土，转过
身，径直走回了家。

一转眼，过了好多个月。今天，我在写作业的时候，遇到了
难题，垂头丧气的，我靠在椅子上，转动着椅子，这时，我
想起了它，当初是它给了我永不放弃生的希望的力量，我跑
了出去，想要马上见到它，不知道它现在怎么样了。当我跑
到那个地方的时候，我看到了它，它现在长得非常高大，郁
郁葱葱的，散发出着清新的味道，我看到了好多人站在它身
旁与它合影，人们抱着它笑。我心里默念，它成功了，它获
得了新生，它赢得了别人的尊重。

我转过身，径直跑回家。

其实，在每个人的人生中，都会遇到失利与挫折的时候，关
键是要看我们怎么去对待它们，只要我们乐观，坚强，抱着
永不放弃的信念，努力进取，就会离成功更近一步！

放下手机演讲稿篇九

上午好！

不抛弃、不放弃同学们，老师们大家好。今天我演讲的题目
是不抛弃、不放弃。大家都看过《士兵突击》吧?其中有一个
精神，就是钢七连的连魂：不抛弃、不放弃。可以说完全体
现在了许三多身上。无论是对朝夕相处的的战友，还是面对
一次次任务和生活的中各种挑战，我们都会深深感触到在他
身上有一种十头牛也拽不动的向前冲的劲头！有的人把这称
之为激情、信念甚至个性，激情也好，信念也好，乃至许三
多的个性也好，都不能单一地概括他。虽然他简单，但他的
简单，其实是一种内在品性的综合与融合后的智与勇，而这
种智与勇总是崩发得恰到好处适时适处地体现出了：不抛弃、
不放弃！



不抛弃、不放弃，更是人自己与自己的较量：思想、毅力、
取舍相反，有的人是看不到自己的能力，有的人怀疑自己的
潜质，有人随便界定自己的极限，于是，更多的放弃出现了。
可悲的是，这样的人，也许比许三多有更多生存技巧、更圆
滑的为人处世规则，甚至更强劲的能力素质，但他们往往连
失败的资格都主动放弃了，因为在假定的失败之前，他们早
已被自己吓倒了、打败了。还是那句话说的好：人最大的敌
人是自己。我不得不肯定地说，许三多首先是不断地战胜了
自己，同时也坚定了自己。他就象那只破茧的蝴蝶，只有勇
于破除自已身上厚重的茧壳，他才能看见阳光，闻到花香。
尽管许三多在起初被许多人都瞧不起，也经历了比别人更多
的摔打、疼痛、孤独和忧郁。但在这当中，他一次也没有真
正放弃过自己，始终很好地保留一种我们看不见的底线，所
以，付出更多的他必然得到了更多。许三多的经历映证了一
句谚语：一千次雷霆霹雳才能换来一次彩虹。尽管彩虹的出
现时间很短，却是最眩目也是最有意义的光彩。我们的学习
也是一样，再苦在累，只要秉承不抛弃，不放弃的精神，就
一定有出头之日！我的演讲完毕，谢谢大家！


